
Data: 17/11/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Gabrielle da Silva Flores de Campos

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Maria Eduarda Maldonado Silva

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Carmem Eduarda R. Flores; Douglas M.
Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos; Hanna Thayrine
Mello Souza; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda
M. Silva;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin;
Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: As petianas Giovanna, Jéssica e Camila não compareceram à reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: A petiana Giovanna enviou um e-mail comunicando sua
ausência, mas sua justificativa não consta no regimento interno. A petiana Jéssica explicou
que estaria estagiando no PA na noite da reunião, sua justificativa foi aceita pelo grupo. A
petiana Camila encaminhou sua justificativa após a reunião e enquadra-se no regimento
interno.

4. Aprovação ATAs 33 e 34/2022: As ATAs foram aprovadas pelo grupo

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA, preencheu a tabela da ATA e limpou a sala do
pet. O petiano Arthur redigiu, revisou e editou a ATA 34, participou da coleta de dados do
projeto de Odontologia do Esporte e conversou com o professor Bruno Lopez sobre a troca
da data do Hands on de Dentística. A petiana Brenda publicou a postagem da participação
dos petianos na Jornada Acadêmica Integrada, começou a organizar uma tabela com as
notas das apresentações de trabalhos na SAO junto com a petiana Camila e leu a ata. A
petiana Carmem Eduarda preencheu a tabela do Lar das Vovozinhas, enviou o valor
referente ao presente do Dr. Eli para a petiana Maria Eduarda, leu a ATA 34 e preencheu a
tabela sobre os trabalhos da JAI. O petiano Douglas leu a ATA 34 e preencheu a tabela
sobre os trabalhos da JAI, finalizou as presenças do AtualizaPET do Prof. André. A petiana
Gabrielle leu a ata, recebeu o email da professora Andressa sobre a vídeo aula e quitou
suas pendências junto à petiana C. Eduarda.A petiana Hanna leu a última ATA, aplicou o
questionário do projeto odontologia do esporte das atletas do time de basquete da UFSM e
colocou a ATA em PDF no drive. A petiana Julia leu a ATA e aplicou o questionário do
projeto odontologia do esporte junto com os petianos Arthur e Hanna. O petiano Luiz leu
ATA e conversou com a liga de cirurgia sobre fazer um AtualizaPET em conjunto. A petiana
Maria Eduarda leu a ATA e preencheu a tabela da JAI, conversou com a comissão de
ensino sobre um tema para o AtualizaPET e entrou em contato com um palestrante. A
petiana Marina leu a ata e preencheu as atualizações, inseriu a ata 27 em pdf no drive do
PET. A petiana Rafaela leu a última ATA e marcou a vídeo aula sobre tomografia para o dia



24/11 quinta feira às 10:00. A petiana Renata leu a ATA e iniciou as alterações
recomendadas pela tutora no artigo Traumatismo. A petiana Vitória leu a ATA, completou a
tabela que precisava na ATA da JAI, realizou a escala do projeto do presídio. A tutora Luísa
leu a ata, reavaliou o projeto do Traumatismo e encaminhou à petiana Renata.

Pautas e encaminhamentos:

6. Lembranças formandas: As petianas formandas ainda não pensaram em algo para
suas lembranças, então o assunto ficará de encaminhamento para próxima reunião.

7. Lar das Vovozinhas: A petiana Carmem Eduarda informou que terminou de repassar os
dados de suas fichas para a tabela. Também foi discutido sobre a continuação do projeto
no lar, e foi sugerido aguardar um pouco, visto que agora o grupo irá dedicar-se a outros
projetos. Porém, a petiana Gabrielle ficou de entrar em contato com a administração e
verificar se há interesse para uma última instrumentalização para o próximo ano.

8. Novas pesquisas: O grupo deve pesquisar sobre o assunto sugerido na última reunião
pela petiana Julia “qualidade da água presente nos equipamentos usados nas clínicas” e
novas possibilidades de temas para pesquisas.

9. Certificado banca avaliadora: A tutora Luísa informou para a petiana Marina que na
época da seleção encaminhou a portaria sobre sua participação na banca avaliadora de
seleção dos novos petianos de 2022.

10. AtualizaPET: A petiana Maria Eduarda sugeriu ao grupo a possibilidade de realizar um
AtualizaPET relacionado à Direito, abordando temas como documentação odontológica, Lei
Geral de Proteção de Dados (LGPD) e responsabilidade civil por erro odontológico. O
grupo concordou com a sugestão, então a palestra será realizada no dia 30 de novembro
às 19h. A tutora Luísa comentou sobre a possibilidade de pedir uma sala no CCS, no
entanto ela verificou no portal que as salas só podem ser utilizadas até às 19h. O petiano
Douglas relembrou o grupo da importância do preenchimento dos formulários de presenças
dos eventos para confecção dos certificados. Ainda, relatou que uma aluna da turma 103
questionou que ainda não recebeu o certificado da Oficina de Biossegurança, então a
petiana Gabrielle informou que irá verificar a situação. O petiano Arthur conversou com o
professor Bruno Lopez sobre a troca de data do Hands On de Dentística e, a princípio,
combinaram que será feito na semana do dia 16 de dezembro, mas ele irá confirmar até a
próxima reunião.

11. Projeto presídio: A petiana Vitória apresentou para o grupo uma escala para organizar
a participação dos petianos no projeto do presídio. Assim, ficou decidido que o período até
o recesso de final de ano será destinado a produção de material para palestras e a
confecção do escovódromo. A primeira visita no presídio será realizada após o recesso, no
dia 6 de janeiro. Também foi comentado sobre a necessidade de comprar logo os materiais
para confecção do escovódromo. Além disso, a tutora Luísa informou que está analisando
a situação do projeto, que aparece como “em registro” e escreveu para a professora
Andressa Miotti da comissão de extensão questionando sobre isso. Na próxima semana,
haverá uma reunião da ComEX e a professora informará caso sejam necessárias
alterações ou complementos. Por isso, deve-se aguardar ainda a aprovação do projeto
para que seja colocado em ação.



12. Natal vermelho: A petiana Vitória questionou quais petianos gostariam de doar sangue
na ação do Natal Vermelho para que ela os acrescente no grupo do projeto. Os petianos
que irão participar são: Aimêe, Brenda, C. Eduarda, Julia, Hanna e Renata.

13. Reunião dia 24/11: O grupo questionou sobre a possibilidade de trocar o dia da
reunião, visto que é o primeiro jogo do Brasil e os petianos gostariam de assistir, em virtude
de ser considerado feriado facultativo. Então, a tutora sugeriu não fazer a reunião neste
dia, e realizar o planejamento das atividades do ano que vem para serem entregues até o
dia 2 de dezembro. Também foi abordado sobre os responsáveis pelos relatórios que
devem ser entregues em janeiro, e a tutora pediu que seja encaminhado para ela até o dia
10 de dezembro. Os petianos atualizaram a tabela dos responsáveis por cada relatório de
2022 e o planejamento 2023 e a petiana Gabrielle criou um grupo no Whatsapp para
encaminhamento dos documentos. Ainda, a petiana Rafaela salientou que é necessário
incluir nos projetos os produtos comprados com o custeio, para realização das ações, com
o intuito de justificar o uso do dinheiro recebido. Além disso, foi falado sobre a realização
da avaliação interna anual, então as petianas Gabrielle e Maria Eduarda irão organizar uma
dinâmica, que será feita em dezembro.
Link da tabela atualizada:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1dvevJSG9bRovMreFOe4sY_Iaw7KIalIL/edit#gid=1
358796900

21/11 (seg), às 19h presencial Projeto Humaniza
24/11 (qui) Reunião cancelada / Atividade individual

de elaboração do planejamento de 2023

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1dvevJSG9bRovMreFOe4sY_Iaw7KIalIL/edit#gid=1358796900
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1dvevJSG9bRovMreFOe4sY_Iaw7KIalIL/edit#gid=1358796900


28/11 (seg), às 19h online Reunião
02/12 Entrega planejamento 2023
10/12 Entrega relatórios 2022

14. Biossegurança: a tutora Luísa relembrou que é necessário realizar a renovação do
projeto. Os petianos Vitória, Arthur e Gabrielle ficaram responsáveis e deverão encaminhar
para a tutora o mais breve possível.

15. Página PET: A tutora Luísa salientou que os responsáveis pela página do grupo
PET-Odontologia no portal do Curso de Odontologia da UFSM devem atualizá-la com os
novos projetos do grupo. O petiano Douglas voluntariou-se para entrar na comissão de
organização  do site junto com os petianos Gabrielle e Luiz.

16. Relato coleta pesquisa Odontologia do Esporte: A petiana Hanna relatou que no dia
16 de novembro à noite foi realizada a coleta dos dados no ginásio da UFSM com o time de
basquete feminino, um pouco antes do treino, junto com ela estavam os petianos Arthur e
Julia. Das 8 meninas presentes, eles conseguiram participação de 7 voluntárias e
entregaram o folder para elas. O petiano Arthur relatou que achou bem interessante o
projeto e gostou de participar da ação.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: 
Vitória/ Gabrielle / Luiz/ Brenda

Encaminhamentos:  
● Lembranças formandas
● Novas pesquisas
● Certificado professora Angela
● Ver carro para ida até o presídio (Camila)
● Biossegurança
● Retorno DAO quanto aos recursos da semana acadêmica
● Atualização da página PET

Registro Reunião Administrativa:


